Datos fundamentales para el inversor



El presente documento recoge los datos fundamentales sobre este fondo que el inversor debe conocer. No se trata de material de promoción comercial. La ley exige que se facilite esta información para ayudarle a comprender la naturaleza del fondo y los riesgos que comporta invertir en él. Es aconsejable que lea el documento para poder tomar una decisión fundada sobre la conveniencia o no de invertir en él.

Nuveen Global Core Impact Bond Fund (el "Fondo")

Subfondo de Nuveen Global Investors Fund plc (la "Sociedad")

Clase P de acumulación USD ISIN: IE00BMVMP695 (la "Clase")

El Fondo está gestionado por Carne Global Fund Managers (Ireland) Limited (la "Sociedad gestora")

Objetivos y política de inversión

El objetivo del Fondo es lograr una rentabilidad ajustada al riesgo a largo plazo a partir de la obtención de ingresos y la revalorización del capital, invirtiendo principalmente en una cartera de valores de renta fija global. El Fondo asigna el capital a emisores que demuestran liderazgo en materia ambiental, social y de gobierno corporativo, y que se encuentran en condiciones óptimas para afrontar problemas sociales y/o climáticos, o a valores que se ajustan al Marco de impacto directo y mensurable de renta fija de Nuveen.

El Marco de impacto es propiedad del gestor de inversiones adjunto y busca oportunidades de inversión en valores de renta fija cotizados que financian iniciativas en ámbitos entre los que se incluyen la vivienda asequible, el desarrollo comunitario y económico, la energía renovable y el cambio climático, así como los recursos naturales.

El Fondo invierte principalmente en renta fija soberana y corporativa, así como en inversiones similares de todo el mundo, con calificaciones crediticias de grado de inversión. El Fondo no se centrará en ningún sector, industria ni otro emisor concreto. El Fondo podrá invertir hasta el 40% de en emisores de mercados emergentes. El Fondo también podrá invertir hasta el 15% de su patrimonio neto en valores con calificación crediticia inferior al grado de inversión.

Las inversiones del Fondo se determinan basándose en la idea del gestor de inversiones adjunto de que el Fondo puede aprovechar aquellos emisores aparentemente infravalorados, pasados por alto o incomprendidos que pueden incrementar los beneficios del Fondo. Las inversiones del Fondo en valores de renta fija emitidos por empresas o estados están sujetas al Marco de impacto o a criterios ESG, que determinan si los valores de un emisor en concreto son admisibles o no para su inclusión en el Fondo.

El Fondo se considera un producto financiero con un objetivo de inversión sostenible conforme a la descripción del artículo 9 del SFDR.

El Fondo se gestiona de forma activa y emplea el Bloomberg Global Aggregate Bond Index (USD) (el "Índice de referencia") únicamente a efectos de comparar la rentabilidad. Pese a que parte de los activos del Fondo podrá estar formada oportunamente por componentes del Índice de referencia y tener ponderaciones similares a las de este, el gestor de inversiones adjunto tiene potestad para seleccionar las inversiones del Fondo y puede invertir en valores no incluidos en el Índice de referencia. Por otra parte, el Índice de referencia emplea directrices y criterios de inversión distintos de los del Fondo. Por tanto, puede que las posiciones del Fondo difieran de forma significativa de los activos que componen el Índice de referencia y que la volatilidad de este último sea muy diferente de la reflejada por la rentabilidad del Fondo.

El Fondo puede invertir en instrumentos financieros derivados ("IFD"), que son instrumentos financieros vinculados al valor de activos subyacentes. Los IFD pueden emplearse, por ejemplo, para gestionar la exposición del Fondo a divisas, reducir el riesgo, gestionar el Fondo con mayor eficiencia y lograr beneficios.

En ocasiones, el Fondo puede invertir en efectivo e instrumentos que pueden convertirse fácilmente en efectivo.

Los ingresos que genere el Fondo se reinvertirán para potenciar el valor de su inversión.

Usted podrá comprar o vender participaciones del Fondo en aquellos días en que tanto la bolsa de Nueva York como los bancos minoristas de Irlanda se encuentren abiertos para el desempeño de su actividad, con supeditación a determinadas horas límite. Este Fondo puede no ser adecuado para inversores que prevean retirar su dinero en un plazo de 5 años.

Para obtener más información sobre la política de inversión, consulte la sección "Investment Objective and Policies" del folleto de la Sociedad, disponible en www.nuveen.com/ucits.

Perfil de riesgo y remuneración



Esta categoría de riesgo y remuneración se basa en datos históricos y puede no ofrecer una indicación fiable del riesgo y la remuneración reales del Fondo en el futuro, aspectos supeditados a numerosas variables. Que un fondo se encuentre en la categoría más baja no significa que la inversión esté libre de riesgo. No hay garantías de que la categoría de riesgo y remuneración indicada vaya a permanecer inalterable y puede variar a lo largo del tiempo.

El Fondo se engloba en la categoría 4 como el valor los fondos de este tipo ha experimentado subidas y bajadas (volatilidad) medias en el pasado. La categoría de riesgo y remuneración ante citada refleja la volatilidad histórica de las acciones del Fondo..

La categoría de riesgo y remuneración indicada puede no reflejar plenamente los siguientes riesgos, sustancialmente relevantes para el Fondo:

Riesgo de valores de alta rentabilidad - El Fondo puede invertir en bonos de alta rentabilidad con calificaciones inferiores al grado de inversión. Dichos valores entrañan un riesgo de impago mayor.

Riesgo de empresas/emisores pequeños/medianos - Las inversiones en empresas/emisores de menor tamaño pueden ser menos líquidas y más volátiles y entrañar un riesgo financiero mayor que los valores de empresas/emisores de mayores dimensiones.

Riesgo de IFD - Determinados IFD pueden provocar pérdidas mayores que el importe invertido originalmente. Los IFD también entrañan riesgo de contraparte, que es el riesgo de que una contraparte del contrato de derivados no pueda cumplir sus obligaciones.

Riesgo relativo a un fondo de pequeño tamaño - En cualquier momento, el Fondo puede reducir su tamaño en términos de activos y/o tener un escaso número de partícipes, lo cual puede afectar en mayor medida en los partícipes en términos de entradas y salidas de capitales, compra o venta de valores en momentos inoportunos y/o exposición al mercado. Esto podría obligar a los partícipes a asumir una mayor proporción de los gastos del Fondo.

El Fondo puede no alcanzar su objetivo de inversión y el valor de las participaciones puede caer. Para obtener una explicación más detallada de los riesgos, consulte la sección "Certain Risk Factors and Investment Considerations" del folleto de la Sociedad.

Gastos de este Fondo

Los gastos que usted abona se destinan a sufragar los costes de funcionamiento del Fondo, incluidos los de comercialización y distribución. Dichos gastos reducen el potencial de crecimiento de la inversión.

Gastos no recurrentes percibidos con anterioridad o con posterioridad a la inversión

Gastos de entrada Ninguno
Gastos de salida 2,00%

Este es el máximo que puede detraerse de su capital antes de proceder a la inversión o antes de abonar el producto de la inversión.

Gastos detraídos del Fondo a lo largo de un año

Gastos corrientes 0,50%

Gastos detraídos del Fondo en determinadas condiciones específicas

Comisión de rentabilidad Ninguna

En su caso, los **gastos de entrada** y **salida** que se indican representan cifras máximas. Puede que, en algunos casos, usted deba pagar menos. Diríjase a su asesor financiero o su distribuidor para obtener información acerca de los qastos efectivos.

El Fondo puede cobrar una comisión de salida del 2% si las participaciones se reembolsan en un plazo de 30 días. Puede aplicarse una comisión de hasta el 5% al canjear participaciones del Fondo por participaciones de otro subfondo.

La cifra que aquí se muestra en relación con los gastos corrientes constituye una estimación. Se emplea una estimación porque, en la fecha del presente documento, la Clase se creó hace menos de 12 meses. Esta cifra excluye costes de transacción de la cartera (excepto en el caso de los gastos de entrada/salida que se abonan al comprar/vender participaciones de otros organismos) y puede variar de un año a otro.

Para obtener una explicación más exhaustiva de los gastos, consulte el "Schedule V" del folleto, disponible en www.nuveen.com/ucits.

Rentabilidad histórica

No se dispone de datos suficientes para facilitar una indicación de utilidad de la rentabilidad histórica de esta clase de participaciones.

La rentabilidad histórica no es un indicador fiable de la rentabilidad futura. El valor de su inversión puede bajar y subir y puede que no recupere su inversión original.

La cifra de rentabilidad histórica no tiene en cuenta los gastos de entrada, salida o canje, pero sí tiene en cuenta los gastos corrientes que se indican en la sección "Gastos de este Fondo".

La rentabilidad de esta Clase se calcula en el dólar estadounidense.

El Fondo se lanzó el 20 de mayo de 2021. Esta Clase comenzó a emitir

participaciones el 20 de mayo de 2021.

No resulta posible garantizar que el Fondo vaya a generar una rentabilidad igual o superior que el Índice de referencia. La rentabilidad del Índice de referencia se indica para poder comparar los resultados del Fondo con los de un índice generalmente conocido y aceptado.

Información práctica

Depositario: Brown Brothers Harriman Trustee Services (Ireland) Limited.

Nuveen Global Core Impact Bond Fund es un subfondo de la Sociedad, que es un fondo paraguas con responsabilidad segregada entre subfondos. Los activos y los pasivos de cada subfondo se separan con supeditación a las disposiciones de la legislación irlandesa.

La legislación tributaria irlandesa puede incidir en su posición fiscal. Se le recomienda acudir a un asesor profesional para que le informe sobre posibles consecuencias fiscales o de otra índole de invertir en las acciones.

Puede obtener sin cargo más información sobre la Sociedad y el Fondo, incluidas copias del folleto de la Sociedad y sus informes anual y semestral más recientes. Diríjase por escrito a Brown Brothers Harriman Fund Administration Services (Ireland) Limited, 30 Herbert Street, Dublín 2 (Irlanda) o visite www.nuveen.com/ucits. La información que consta en www.nuveen.com/ucits puede actualizarse en cualquier momento sin previo aviso.

La moneda de la Clase es el dólar estadounidense. El precio de las acciones se publica cada día hábil y puede consultarse a través de Internet en www.nuveen.com/ucits, Morningstar y Bloomberg.

Puede canjear sus acciones del Fondo por acciones de otros subfondos de la Sociedad en que usted pueda invertir. Puede obtener más información de Brown Brothers Harriman Fund Administration Services (Ireland) Limited. Puede aplicarse una comisión de canje según se indica anteriormente en "Gastos de este Fondo".

La Sociedad gestora únicamente incurrirá en responsabilidad por las declaraciones contenidas en el presente documento que resulten engañosas, inexactas o incoherentes frente a las correspondientes partes del folleto.

La información sobre la política remunerativa de la Sociedad gestora se encuentra disponible en la página web de dicha entidad, www.carnegroup.com/policies. Puede obtener un ejemplar gratuito en papel solicitándoselo a la oficina de la Gestora.